

王子本町二丁目 町会ニュース

町会は、防災・防犯など、安心して安全な街づくりのために活動しています。

青信号の延長を考える

青信号のうちに横断歩道を渡りきるのに苦労している高齢者を目にした方は多いと思います。

ボタンを押すとそのときだけ青信号が延長できる装置がある（高齢者等感応式信号）ですので、町内の各信号機にそれを取り付けることができないか、研究課題にしようとしています。



高齢者等感応式信号のスイッチ

敬老のお祝い進呈

今月30日までに80歳をお迎えになる方々に、町会からお祝いをお贈りいたします。（昭和15年10月1日～同16年9月30日にお誕生の方が対象です）

ラジオ体操盛んに

昨年は中止した夏のラジオ体操を7月21日（水）から5日間、本町公園で開催しました。予想以上に皆さんが集まってくれ、5日間累計で240人（子供が73人、大人が167人）の参加がありました。

9月はこんな予定です

緊急事態宣言中は防犯トロールは実施いたしません。
交通安全運動は実施の最終決定を待っているところです。

9	木	17:00	回覧物仕分け	21	～	月末まで	秋の交通安全運動
	中	旬	敬老のお祝い進呈	30	木	18:00	防犯パトロール
15	水	19:00	三役部長会			随時	見守り活動
18	土	9:15	古紙・古布回収				

防犯灯の故障は下記にご連絡ください！

防犯交通部長 梅原正男 080-5478-1702

町会ホームページ

<https://www.chokai.info/ojihoncho2/>

総務部 070-5550-5449

